

Christa Baumann

Dr. iur., Rechtsanwältin

wohnhaft in Landquart

Jahrgang 1976

verheiratet mit Stephan Baumann, zwei Kinder

Interessen: Lesen, Wandern und Backen

Persönliche Stellungnahme

- Politisiert wurde ich im Jahr 1992 durch die Abstimmung über den Europäischen Wirtschaftsraum. Die damaligen Diskussionen haben mein Interesse an politischen Fragen geweckt. Dieses Interesse ist seither nie mehr erloschen.
- Auf kommunaler Ebene interessiere ich mich vor allem für die «Bildung» und die «Umwelt».
- Als erwerbstätige Mutter von zwei Kindern weiss ich um den Wert einer guten familienergänzenden Kinderbetreuung. Die Gemeinde Landquart hat die familienergänzende Kinderbetreuung in den vergangenen Jahren Schritt für Schritt ausgebaut. Es ist wichtig, diese Arbeit fortzuführen und das familienergänzende Angebot laufend an die Bedürfnisse der jungen Familien anzupassen.
- Die natürlichen Ressourcen bilden die Basis für unsere Lebensqualität. Diese im Alltag zu schonen, ist mir wichtig! Auch auf kommunaler Ebene können hier – wie das Energiegesetz der Gemeinde Landquart zeigt – wichtige Akzente gesetzt werden. Dieses Engagement erscheint mir ausserordentlich wichtig, um den Klimawandel zumindest verlangsamen zu können.

Motivation

Die Tätigkeit als Mitglied der Geschäftsprüfungskommission hat es mir ermöglicht, einen Einblick in die verschiedenen Bereiche der Gemeindeverwaltung zu erhalten. Dieses Wissen würde ich gerne nutzen, um die Gemeinde Landquart voranzubringen. Landquart und seine Bevölkerung liegen mir am Herzen. Es würde mich sehr freuen, die Zukunft von Landquart mitgestalten zu dürfen.

Bildung

2019: CAS Data Privacy Officer an der Hochschule Luzern
2014: CAS Sozialversicherungsrecht für die Unternehmenspraxis ZHAW
2011: Promoviert zum Dr. iur.
2004: Erwerb des Anwaltspatents des Kantons Graubünden
1996 – 2002: Studium der Rechtswissenschaft an den Universitäten Zürich und Genf

Berufliche Tätigkeiten

2017- heute: Leiterin des Gesetzgebungsdiensts des Departements für Justiz, Sicherheit und Gesundheit
2014 – 2017: Aktuarin am Verwaltungsgericht des Kantons Graubünden
2011 – 2014: Gerichtsschreiberin am Bundesverwaltungsgericht
2004 – 2011: Aktuarin am Bezirksgericht Plessur

Engagement

2023 – heute: Mitglied des Vorstands der Musikschule Landquart und Umgebung
2018 – heute: Mitglied des Stiftungsrats des Kinderheims Therapieon
2017– 2024: Mitglied in der Geschäftsprüfungskommission der Gemeinde Landquart
2015 – 2023: Mitglied des Vorstands der Mitte Landquart
2012 – 2016: Mitglied des Vorstands des katholischen Frauenbundes Igis-Landquart/Herrschaft